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平成２３年 第１８回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２３年１１月２５日（金） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，伊藤教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，水越教育監，田口スポーツ交流担当副参事  

広野教育企画課長，秋山教育企画課総務担当主幹 

浪花教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長  

小堀学校教育課長，小関学校健康課長，鈴木生涯学習課長 

増渕生涯学習課図書館担当主幹，高橋文化課長 

荒川スポ―ツ振興課長 

森岡全国スポーツ・レクリエーション祭推進室長 

上澤教育センター所長 

５ 書記    君島教育企画課長補佐，阿久津総務担当副主幹，渡辺係長，石和係長 

田上総括主査，川口主任主事 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第３４号 宇都宮市立小中学校の通学区域に関する規則の一部改正 

  議案第３５号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について 

（2）協議事項 

  協議第４号 「宇都宮市学校教育推進計画(改定版)」について 

（3）報告事項 

報告第９３号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第９４号 平成２４年度教育委員会当初予算要求概要について 

報告第９５号「小中一貫教育と地域学校園の円滑な実施について」意見書について 

報告第９６号 清原中央小学校の復旧方針について 

報告第９７号 平成２３年度学校給食表彰(文部科学大臣表彰)及び平成２３年度栃木

県学校給食優良学校等表彰(栃木県教育長表彰)について 

報告第９８号 平成２３年度「元気っ子健康体力チェック」集計結果について 

報告第９９号 第２４回全国スポーツ・レクリエーション祭「スポレク“エコとちぎ”

２０１１」宇都宮市開催種目別大会等の実施状況について 

報告第 100 号 子ども手当を活用した学校給食費滞納対策の充実について 

（4）その他 

①第２回宇都宮の人づくりを考える会議の結果について 

②平成２３年度第２回生涯学習センター運営審議会の結果について 

③平成２３年度第２回宇都宮市図書館協議会の結果について 

④２０１１ジャパンカップサイクルロードレースの結果について 

  ⑤第２５回宇都宮マラソン大会について 

⑥第１３回 栃木県適応指導教室交流学習会について 
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⑦小中一貫教育と地域学校園の周知啓発について 

⑧宇都宮美術館サテライト企画展「世紀末の美しい生活 アーツ・アンド・クラフツ

とアール・ヌーヴォー」 

８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

ただいまから，平成２３年第１８回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 大矢委員，松江委員 

 前回の第１７回の教育委員会の会議録について，御意見などあります

か。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１７回の会議録署名委員の大場委員，松江委員，署名をお

願いします。 

（前回の会議録に署名） 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第３５号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出

について」 

報告第９３号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第９４号「平成２４年度教育委員会当初予算要求概要について」 

報告第１００号「子ども手当を活用した学校給食費滞納対策の充実につい

て」は，個人情報に関する内容，意思形成過程の内容が含まれますので，

非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（４）の「その他」の案件が終了したあとに

お願いします。 

  

それでは，審議事項に入ります。 

議案第３４号「宇都宮市立小中学校の通学区域に関する規則の一部改

正」について説明願います。  

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第３４号を決定いたします。 

 

次に協議事項に入ります。 

 

【説明要旨】 

 宇都宮市通学区域審議会の答申及びみずほの緑の郷自治会から

の要望に伴い，規則の改正を行うことについて説明。 
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委員長 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

松江委員 

 

学校教育課長 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

学校教育課長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

地域学校園担当主幹 

 

 

 

委員長 

松江委員 

地域学校園担当主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議第４号「宇都宮市学校教育推進計画(改定版)」について説明願いま

す。  

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

来年度，小中一貫教育が全市で始まり，教員の負担が多くなることが懸

念されるが，期待も高まるところである。 

事務的な部分で改善できる点は，現場の声も充分に取り入れながらでき

るだけ負担が軽くなるよう進めていく。 

この計画はどのように進めていくのか。 

毎年定期的に検証し，進捗状況を確認しながら進めていく。 

この計画を学校にはどのように周知するのか。 

３月に学校へ配布するスケジュールだが，２月の校長会においても周知

するとともに，新年度以降においても機会をみて周知徹底を図りたい。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，協議第４号を承認します。 

 

 次に，報告事項に入ります。 

 

報告第９５号「小中一貫教育と地域学校園の円滑な実施について」意見

書について説明願います。  

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

県外，市外の中学校へ進学する子への対応は。 

他市県へ転出する場合，または他市県から転入してくる場合も考えられ

るため，きめ細かな指導が必要と考える。 

転出については，小中一貫カリキュラムの内容は，先送りしたり前倒し

たりという事はなく，学習指導要領に基づいて各学年で身に付けなければ

ならない内容が，小中がつながることでこれまでよりも身につきやすくな

っているものであり，自信をもって他県他市へ送りだせると考える。 

一方，転入の場合は，学習の面で特に困ることはないと考えるが不安も

あると思うため転入前の事前説明の際に，校長や担任から本市の小中一

貫，特に特色ある部分については説明をし，入学後も不適応を起こしてい

ないかきめ細かく継続的な指導をしていくよう配慮したい。 

【説明要旨】 

 「宇都宮市学校教育推進計画(改定版)」(案)について，主な

改定点等について説明 

【説明要旨】 

宇都宮市小中一貫教育推進会議提出された意見書の内容につ

いて説明 
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委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校管理課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

学校管理課長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学 校 健 康 課 長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校健康課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第９５号を決定いたします。 

 

 次に，報告事項に入ります。 

報告第９６号「清原中央小学校の復旧方針について」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

せっかく立て替えるのだから，安心できる校舎を建てていただきたい。

これから設計にはいるため，出来る限り児童が安心できるような校舎の

設計，地質に合った設計が必要であり，今後慎重に進めていく。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第９６号を承認します。 

                                  

 次に，報告第９７号「平成２３年度学校給食表彰(文部科学大臣表彰)

及び平成２３年度栃木県学校給食優良学校等表彰(栃木県教育長表彰)に

ついて」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

宇都宮市の学校の給食の取組はすばらしい。今後も期待している。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第９７号を承認します。 

 

次に，報告第９８号「平成２３年度「元気っ子健康体力チェック」集計

結果について」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第９８号を承認します。 

 

次に，報告第９９号「第２４回全国スポーツ・レクリエーション祭『ス

【説明要旨】 

 東日本大震災で被災した清原中央小学校の復旧方針について

説明 

【説明要旨】 

 西小学校が文部科学大臣表彰を，晃陽中学校が県教育長表彰

を受賞した事及びその理由について説明 

【説明要旨】 

 今年度に実施した「元気っ子健康体力チェック」の集計結果

及び課題と対応策等について説明 
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スポレク推進室長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

地域学校園担当主幹 

 

 

 

委員長 

委員長 

地域学校園担当主幹 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポレク“エコとちぎ“２０１１』宇都宮市開催種目別大会等の実施状況に

ついて」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

今回でこのスポレク祭が終了となるのは残念である。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第９９号を承認します。 

 

 次に，その他の案件ですが，（１）から（６）及び（８）は資料提供の

みですので，後ほどご覧ください。 

 

その他の案件(７)「小中一貫教育と地域学校園の周知啓発について」説

明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

とちぎテレビなどで放送する予定はないか。 

今のところ予定はしていない。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，その他（７）を承認します。 

 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

議案第３５号，報告第９３号，報告第９４号，報告第１００号について

は,個人情報に関する内容のものが含まれる為、非公開といたします。 

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

議案第３５号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提

出について」 

 総務担当主幹 説明 

全員了承により承認 

 

【説明要旨】 

 全国スポーツ・レクリエーション祭における本市開催６種目

の実施状況と，本市実施の主な事業結果について説明 

【説明要旨】 

 平成２４年度から始まる小中一貫教育と地域学校園周知啓発

のためのＤＶＤ，リーフレットについて説明及びＤＶＤ鑑賞 
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委員長 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

報告第９３号「教育行政相談の内容と対応について」 

教育企画課長，教育センター長 説明 

全員了承により承認 

 

報告第９４号「平成２４年教育委員会当初予算要求概要について」 

総務担当主幹 説明 

全員了承により承認 

 

報告第１００号「子ども手当を活用した学校給食費滞納対策の充実につ

いて」 

学校健康課長 説明 

全員了承により承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回教育委員会の開催について〕 

 １２月２６日（月） 午後１時３０分  定例会 

           定例会終了後   教育懇談会予定 

 

 終了時刻   午後４時４０分 

 


